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議員名 神近  寛 

担当部 商工観光部 担当課 商工振興課 

質問年月日   平成２３年１２月９日 

質問項目   長崎空港の「大村」を明記する愛称について 

【質問要旨】 

 長崎空港が大村市にあることを正確に利用者に伝える責務があるとともに、世界初の海

上空港であり、所在する大村湾は国内屈指の閉鎖性海域であることをアピールする狙いか

らも、「長崎大村湾空港」の愛称化、通称化を提案する。関係機関と早期に協議できない

か。 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

 長崎空港の愛称化、通称化の取組については、早急に対応したい。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２６年５月２９日現在 

愛称化・通称化については、これまで市民アンケートを実施するとともに、関係団体に対

し推進団体としての依頼を行ってきたが、協力を得られず実施困難と判断した。 

今後、（仮称）大村湾を活かしたまちづくり自治体ネットワークにおいて、関係市町と連携

しての取組を提案する。 

変更後 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■令和３年２月１８日現在 

 長崎空港の愛称化・通称化の実現のためには、所在地である大村市は元より県や県内

経済団体など県民一体となって取り組む必要がある。現段階では、県全体としての機運を

醸成できないため、実施困難と判断した。 

 今後、九州・長崎 IR 誘致や長崎空港 24 時間化推進の動向に注視しながら、機会を見て

提案できるよう検討する。 

 

 

 


